



Banco Central de Chile mantiene inalterable tasa líder de interés

Description

El Consejo del Banco Central de Chile decidió hoy por unanimidad mantener en cinco por ciento la tasa de referencia de interés, en consonancia con las recomendaciones de los expertos.

Un comunicado del instituto emisor señala que en el ámbito externo continúa un escenario de elevada incertidumbre, con una alta volatilidad en los mercados financieros globales en medio del reciente cambio de gobierno en Estados Unidos.

En comparación con la reunión de diciembre reciente, las tasas de largo plazo aumentaron de forma generalizada y el dólar estadounidense se fortaleció a nivel global.

El precio de la libra de cobre, principal producto de exportación de Chile, está en torno al 3,5 por ciento más respecto al mes pasado, pero ese incremento está por debajo del alza del barril de petróleo, que llegó a los seis puntos porcentuales.

Respecto a otras economías mundiales, el Banco Central destacó la aceleración de la actividad en China durante el cuarto trimestre de 2024.

En cuanto al mercado interno, el informe apunta a un crecimiento de las tasas nominales de interés a corto y largo plazo. La moneda nacional, el peso chileno, se depreció respecto al dólar en los mercados cambiarios.

Por otra parte, el crédito bancario se mantiene débil, especialmente en su componente comercial.

Recordó la institución que el Indicador Mensual de Actividad Económica creció en 0,3 puntos en noviembre, impulsado por la industria y las exportaciones agropecuarias, pero la creación de empleo muestra un bajo desempeño.

En diciembre la inflación total creció un 4,5 por ciento, impactada por la caída del peso, los mayores costos laborales y el incremento de las tarifas eléctricas, puntualizó el Banco.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025